

口羽公民館だより



電話：(0855) 87-0910

IP：050-5207-6600

4月号 (発行 2021年(令和3年)4月19日)



種新館長より就任のご挨拶

この度、令和3年4月1日から口羽公民館長福田誠治さんの後任として、口羽公民館活動推進協議会の推薦をいただき、邑南町教育委員会の任命により、公民館長に就任いたしました種文昭と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

地域の皆様方には、日頃より公民館の運営・活動に対しまして多大なるご支援・ご協力を賜っておりますこと、厚く御礼申し上げます。

さて、社会教育法では、公民館の設置目的を、地域住民のために、社会教育及び学術・文化に関する各種事業を行い、住民の教養の向上、健康の増進を図り、社会福祉の増進に寄与することとされています。

口羽公民館では、これまで色々なサークル活動、高齢者の方が生き生きと活動できる高齢者学級、生涯学習に関する学習会・講演会や各種展示発表などの公民館活動を多種多様に展開しております。これらの活動を継続しながら、魅力的な地域づくりを目指して参りたいと思っております。

歴代の館長さんの公民館活動に対する功績はとてすばらしく、実務経験の無い私でございますが、歴代館長さんの思いを受け継ぎ公民館主事及び事務職員と共に一丸となって魅力ある地域づくりに努力して参りますので、地域の皆様方のご支援・ご協力をいただきますようお願い申し上げます。

最後になりますが、新型コロナウイルス感染症について、収束の兆しはまだ見えませんが、基本的な感染症対策を徹底したうえで各種活動を実施して参りますので、安心してお気軽にお越しいただきますようお願い申し上げます。就任のご挨拶とさせていただきます。



福田前館長より退任のご挨拶

今年3月31日付けで、口羽公民館の館長を退任させていただきましたことになりました。振り返ってみますと平成27年4月から今日まで6年間、地域の皆様に支えられ、この日を迎えることができました。数多くの公民館活動を地域の皆様とともに学び合い、共同で取り組むことが出来たことは、地域の皆様方が公民館を盛り上げていただいた証しであると確信しております。ここにご支援ご協力いただいたことに対し重ねてお礼申し上げます。

さらに、公民館主事にも恵まれ、小笠原主事、角矢主事、今手主事にそれぞれ得意分野を生かした公民館活動を展開していただきました。また、山根事務員、種事務員には公民館の環境整備や来客に対する細やかな接客態度など、すべての職員に感謝するばかりです。

昨年より新型コロナウイルス感染拡大に伴い、多くの公民館活動が中止されることがありました。未だ、先は見えずかなりの活動制限が続くと思われまます。少しでも公民館活動が以前に近く行えるように一刻も早い終息を願っています。

そして今、公民館のあり方について議論されていますが、やはり口羽地域の皆様がお気軽に来館していただく中で、皆さんの開かれた活動が、つながる社会教育となつて、「学びと活動の好循環」を生みだして行く中で、口羽公民館での活動が口羽の地域課題の解決につながっていくのだという当事者意識を育み、お互いに承認関係を持つことで、口羽地域の「住民自治」とは何かという共通理解を得て、地域の皆さんが共に幸せに生活を送っていくことを願います。

以上、お礼に併せて退任の挨拶といたします。様々なご協力、誠にありがとうございました。

シニア・エアロビ教室

運動教室は変化する！

今年度もコロナに負けず開催を予定しています。昨年度中、今までのマンネリ感とどう向き合って活動するかを参加者の皆さんと話し合いました。

どうなるか乞うご期待！

あるこう会の結果

コロナ禍でも皆さんしっかりと活動されました。

【成績】

① 参加者数	11名
② 延参加者数	73名
③ 一回参加者平均	7.3名
④ 総歩行距離数	274.5km
⑤ 平均歩行距離	24.9km
⑥ 一人1回平均	3.76km

中村 千恵子さん

林 陽子さん

藤井 千代子さん

受賞された3名の方へは賞品を用意しておりますので、ご都合のよいときに口羽公民館までお越しください

邑南町三江線鉄道公園開園式 4月1日に三江線の口羽、宇都井駅が鉄道公園となりました。



邑南お宝ウォーキングが開催

3月27日(土)保健課との共催で宗林寺をゴールとして出羽川沿いを皆さんで歩きました。天気も良く、春の息吹を満喫しながら、期待した桜も満開で最高のロケーションとなりました。宗林寺では地元講師の口羽萬造さんに毛利家重臣、口羽通良公のお話を伺い、地元の歴史を学びました。運動しながら地域資源の学習と一石二鳥の学びとなりました。



館長杯グラウンドゴルフ大会について開催！

3月16日(火)に延期されていた公民館主催のグラウンドゴルフ大会が十分なコロナ対策を行って開催されました。あいにくの雨でしたが、長かった延期から心待ちにされていた皆さんは喜び勇んでプレーされていました。館長、主事も一緒にプレーさせていただき、ホールインワンを連発される腕前の方を目の当たりにして、運動を続けることの重要性を感じました。



口羽地区の人口と世帯数

(2021/3/31現在)

男性322人 女性363人

世帯数341戸

人権研修会がリモートで開催されました

3月16日(火)に「新型コロナウイルスのメガクラスターを乗り越えて」を演題とし、立正大湊南高校長、北村直樹氏を元気館にお迎えし、中継で口羽公民館ホールで行いました。近くで受講できるメリットがあります。



—5月行事予定—

※毎月1日「交通安全県民の日」

10日(月) みんなの明神橋学習会

12日(水) 民生児童委員羽須美支部会

13日(木) 自治会長会議

移動職業相談

20日(木) 介護者家族の会

21日(金) シニア・エアロビ教室

26日(水) コロナワクチン接種

27日(木) ワクチン接種、移動職業相談

28日(金) コロナワクチン接種

※毎月19日「食育の日」

*毎週火曜日 グラウンドゴルフ練習会

リゾートセンター広場又はわんぱく館

【編集後記】

今年度も口羽公民館をよろしくお願ひいたします。昨年度はいわゆる「コロナ禍」のため、公民館活動をされる皆様の命を最優先に考え、積極的な活動は控えさせていただきました。4月からは種新館長をお迎えし、またワクチン接種の話も出てきました。集まらなくてもできることと本来の公民館活動と2本立てになっていければと思います。今手景祐